

Nouvelle agression inacceptable à la Maison d'Arrêt de Limoges !!!

Il y a environ une quinzaine de jours, une Brigadière-Cheffe a subi une agression violente, et ce lundi après-midi, une autre de nos collègues a été frappé par une nouvelle attaque de détenu.

Lors du mouvement "promenade", un détenu s'oppose à la palpation de sécurité et, pour éviter le contrôle, il lance un petit téléphone portable en direction de ses codétenus.

Pendant qu'une collègue essaie de récupérer l'appareil, l'individu l'attaque sournoisement par derrière, la saisit par le cou, la jette au sol et lui tombe lourdement dessus.

L'intervention rapide des agents a permis de stopper l'agression.

Bilan :

- Multiples hématomes
- 6 jours d'ITT !

Cette agression inadmissible aurait pu avoir des répercussions encore plus sérieuses, et la situation à Limoges est désormais intenable !

Il est essentiel de rappeler le contexte carcéral et les conditions de vie au travail :

- 132 détenus pour 58 cellules
- 227 % de taux d'occupation sur le quartier homme
- 29 matelas au sol
- Un personnel à bout, exténué, sous pression constante !

UFAP UNSa Justice exige :

- Le transfert immédiat de l'agresseur à l'issue de son QD
- Des transferts d'urgence pour désengorger l'établissement
- Une répartition équitable de la population pénale au sein de la DISP de Bordeaux

L'UFAP Unsa Justice se tient aux côtés de la collègue agressée et lui adresse ses vœux de prompt rétablissement.

Le 07/05/2025, le secrétaire local